

Robert Couderc

Le Puy de Montabès

(pris en photo par Robert Couderc)

Le repère des habitants de Florentin la Capelle et des alentours.

Avec son altitude de 774 m on le voit de très loin et on le repère facilement grâce au bouquet d'arbres qui a colonisé son sommet.



Cet ancien oppidum aurait servi de relais à la pénétration romaine, comme le laissent croire les traces historiques retrouvées sur les lieux.

De sa cime, vous découvrirez une vue étendue sur l'ensemble de la région avec ses villages typiques, son paysage aux multiples vallons ainsi que l'éperon rocheux de Bes Bédène.

Cette photo a été prise depuis la route reliant Oulhas à Bes Bédène. En avant plan, nous avons un troupeau de bovins de race Aubrac (race locale), une bâtisse traditionnelle et les arbres qui ont revêtu les couleurs de l'automne.

Biographie :

Robert Couderc est né en 1955 à Saluejouis, tout près d'ici. Il a été maire de Florentin de 2008 à 2014. Sa passion pour la photo est née très tôt, avec le photographe d'Entraygues, Jean Bouloc. Ses photos ont illustré de nombreux ouvrages dont « Je suis le pont de truyère ». Très actif dans de nombreuses associations et revues, il est souvent sollicité et toujours prêt à rendre service.